

MUCHO PEOR DE LO QUE PENSAMOS

# TENEMOS RAZÓN

ALGUNOS DATOS DEL INFORME DE LA SEMARNAT

1. De las más de 500 granjas de cerdos que ubicó SEMARNAT, NINGUNA TIENE PERMISO DEL PUEBLO MAYA QUE ESTAN AFECTANDO. El pueblo maya tiene el derecho de negar que se pongan las granjas en su territorio pues la consulta se tiene que hacer antes de dar el permiso, y sabiendo todas las consecuencias. Es el pueblo quien manda.
2. Dice SEMARNAT que hay municipios donde hay mas cochinos que personas. 10 cochinos por cada persona. Una persona hace en promedio 1 1/2 kg de excremento, un cerdo 7 Kg. Materialmente hay pueblos parados en mierda.
3. Esa a peste que sentimos no es un rato, esta todo el tiempo sobre los pueblos. Se llama amoniaco y ácido sulfúrico y llega a matar a las personas. Está comprobado que en los pueblos donde hay granjas todo esto llega a el nivel 10 y donde no hay granjas es cero.
4. De las granjas que revisaron, si les aplican hoy la Ley de Aguas tienen que cerrar, y si no fuera tanta la corrupción no tendrían ningún permiso.
5. La mayoría de las mega granjas está sobre el Anillo de Cenotes y eso debería estar prohibido.
6. Solamente en Kinchil, donde se ubican al menos 3 granjas de Kekén, en menos de diez años ya se perdieron la mitad de sus montes y los desechos de esas granjas están echando a perder los montes que quedan.
7. El agua que tiran mata toda la vida porque tiene zinc, que es lo que les dan a los cerdos para que nos les de diarrea.

El Gobernador Vila conoce todos estos datos. No ha dicho NADA. SIN EMBARGO REPRIMIÓ 2 PROTESTAS DE SITILPECH

## FALTA QUE NOS INFORMEN:

1. ¿Quién va reparar todos los daños que hicieron?
2. ¿Cuándo van a clausurar y detener a todos los delincuentes ambientales?
3. ¿De quién fue la brillante idea de hacer de Yucatán y su agua una fábrica de carne de cochino? ¿Desde Dulce? ¿Víctor, Patricio, Ivonne, Rolando, Mauricio?
4. ¿Por qué nos mienten y son tan corruptos dando permisos chuecos?
5. Y ustedes, ayuntamientos, regidores, diputados ¿Cuánto recibieron por permitir, sin ninguna información, todo este desastre?
6. ¿Qué dicen ahora, jueces y juezas de sus sentencias de marras que dicen que las granjas no contaminan?
7. ¿Por qué el presidente tuvo que obligar a Vila a decir la verdad?

## JUSTICIA, REPARACIÓN DEL DAÑO Y NO REPETICIÓN

El pueblo maya de Yucatán exige:

Clausurar inmediatamente todas las mega granjas de cerdos en Yucatán.

Poner las demandas a todas las dependencias federales, estatales y municipales que de manera ilegal y corrupta han dado permiso y omitido la revisión de las mega granjas.

Difundir esta información en todos los pueblos donde haya cerdos o quieran ponerlos y solicitarles el permiso previo e informado de cualquiera de estos planes y proyectos que afectan su vida.

Elaborar un diagnóstico de los daños causados y exigir la reparación por cuenta de quienes lo hicieron.

Crear un nuevo orden legal para impedir que se vuelva a violar los derechos del pueblo maya a su libre determinación.



POR SU REBELIÓN Y SU RESISTENCIA,  
GRACIAS KANAN TS'ONO'OT Y CHIK'IN JÁ

maya'oo!  
indignación